

ひなん訓練

私たちは、ひなん訓練で、第1ひなん所と第3ひなん所に行きました。上川口小学校には、第1ひなん所から第4ひなん所まであります。



5・6年生は、初めての1年生をゆうどうしました。

私は、1年生のここちゃんをゆうどうしました。途中で、ここちゃんがすべってこけそうになったので、だっこをしてあげたり、「この木を持ったらこけん」とか、「こんな切った木の所はあぶないで」と言ってあげました。だけど、本当は地震が起きたら、私はたぶんパニックになって、ゆうどうどころじゃないと思います。だけど今回のひなん訓練は、みんなが急いで早くにげられたので、(たぶん大丈夫だろうなあ)と思いました。本当の地震や津波になったらとしても、みんながおしたりしなかったら、たぶん、(けがしないですむなあ)と思いました。

(上川口小学校 6年 武田真沙希)

給食がついに始まる!

ぼくたちの学校は、昨年までお弁当だったけど、5月からは給食になります。ぼくたちは、4月に3回試食をしました。その3回ともご飯やおかずがおいしくて、5月からは給食が始まるので、あんなにおいしいご飯やおかずが毎日学校で食べられるので楽しみです。

給食が始まって、給食当番があるのでも、ちよつとめんどうくさいと思う所もあるけど、それも大切なので、当番もがんばりたいです。給食が始まるのでランチルームもできました。ランチルームはとてもきれいです。テーブルやイスも新しいので大切に使用していきたいです。



ぼくは、これだけは、絶対守りたいと思っています。給食を作っている人が、一生けん命作ってくれているからです。給食を作っている人たちに感謝しながら、みんなと楽しくおいしい給食を食べたいです。

(入野小学校 6年 平口 静)

みんなで田植え

4月23日に、全校で田植えをしました。田んぼは、地域の方が貸してくれている田んぼで、学校のすぐ前にあります。この日は区長さんや保護者の方など、7人の人が手伝いに来てくれました。ぼくのお母さんと妹も見に来ていました。

田植えまでには、地域の方がトラクターで耕し、友だちのお父さんが代かきをしてくれました。植える苗は、「ヒデコモチ」というもち米で、ぼくのおじいちゃんが育ててくれました。

田植えの方法は、縦に線を引いただけのところ、自分でかんかくを考えながら植えるやり方でした。ぼくは、家で田植えの手伝いをしたことがあるし、学校で植えるのも今年で6年目なので簡単でした。田んぼからあがって植えたところを見ると、じょうずに植えることができました。と思いました。

このお米は、秋の収穫祭でもちにするので、しっかりと育てていきたいと思いました。



(伊与喜小学校 6年 松井 響)